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Betreff: 
Anfrage gem. § 28 GO der Stv. Giorgis vom 25.08.2020 - Abruf von Mitteln aus dem 
Digitalpakt Schule - 
 
 
Anfrage: 
„Spätestens die Corona-Krise hat gezeigt, wie groß der Handlungsbedarf in Sachen 
digitaler Bildung an unseren Schulen ist. Ein Jahr nach Inkrafttreten des Digitalpakt Schule 
fehlt es vielerorts noch immer an der grundlegenden Ausstattung für zeitgemäßen 
Unterricht! Jetzt nach den Sommerferien sollen alle Schulen zu einem Regelbetrieb unter 
Pandemie-bedingungen zurückkehren! Es ist jedoch absehbar, dass eine Rückkehr (wie 
bereits teilweise schon durch Infektionsfälle eingetreten) zum regulären Schulbetrieb 
beispielsweise aufgrund einzelner Infektionscluster nicht möglich sein wird.  
 
Aktuell und mittelfristig kommt es daher darauf an, Präsenz – und Fernunterricht weiter 
optimal zu kombinieren! 
Dafür benötigen alle unsere Schulen eine leistungsstarke Infrastruktur, angemessene 
technische Ausrüstung und wenn nicht vorhanden, geeignete Konzepte! 

1. Welche Schulen in Gießen haben bis dato Mittel aus dem Digitalpakt Schule 
beantragt? 

2. Welche Schulen haben bereits Mittel aus dem Digitalpakt Schule erhalten? 

3. Trifft es zu, dass die bisher bestellten IPads nur im städt. Jugendtreff genutzt werden 
können? 

4. Sollen IPads an Schülerinnen und Schüler verteilt werden, wenn ja nach welchen 
Kriterien und wie wird das organisiert? 
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5. Sollen die IPads nur im Jugendtreff stationiert werden (s. Bericht v. 29.6.2020 
Gießener Anzeiger) oder zukünftig auch in den Schulen? 

6. Welche Schulen verfügen über ein Konzept für einen strukturierten Unterricht mit 
Wechsel von Präsenz- und Fernunterricht bzw. erarbeiten derzeit ein solches 
Konzept? 

7. Wie werden die Lehrkräfte bei der Organisation des E-Learnings seitens des 
Schulträgers unterstützt? 

8. Wie hoch sind die bürokratischen Hürden bzw. Anforderungen bei pädagogisch-
technischen Einsatzkonzepten?“ 
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